

## Review Star Wars Galaxy of Heroes ELECTRONIC ARTS

Star Wars Galaxy of Heroes es una app de descarga gratuita desarrollada por Electronic Arts. Es un juego de rol y estrategia en el que podrás hacerte de todos los personajes más famosos de la saga creada por George Lucas a finales de los setenta en épicas batallas

De una galaxia muy, muy lejana a nuestros dispositivos móviles. Eso nos trae la gente de Electronic Arts con el lanzamiento de **Star Wars Galaxy of Heroes**. El juego de rol y estrategia se puede **descargar gratis** y está disponible para dispositivos con **Android e iOS**.

Star Wars nació a finales de los setenta y es una de las películas más populares y famosas a lo largo de una gran cantidad de fanáticos de diferentes edades. Grandes y pequeños disfrutan de las aventuras de Skywalkers y sus amigos. Las historias de Darth Vader y las naves cósmicas han dado lugar a muchos juegos sobre este tema. En la entrega **Star Wars Galaxy of Heroes** tendrás la capacidad de cumplir tus sueños y tratar de convertirte en el maestro de la galaxia. Tu misión será la de elegir un equipo y luchar contra magníficos enemigos en diferentes niveles. Al derrotar a tus oponentes obtendrás puntos y recompensas para conseguir más héroes y mejorar sus habilidades de lucha. Coleccionar las figuras de la famosa saga creada por George Lucas será tu principal entretenimiento. Pero ojo, si bien la entrega se puede **jugar gratis**, para conseguir los personajes más populares probablemente haya que gastar algo de dinero.

Sin embargo, un consejo que puedes tener en cuenta para esta **app gratis** desarrollada por Electronic Arts, es que el objetivo verdadero es hacerse de una alineación realmente fuerte en lugar de un amplio grupo diverso de personajes. Cuando comiences a jugar, tendrás recursos limitados, así que cuando tengas un nuevo personaje, primero debes prepararlo. En segundo lugar, siempre intenta **actualizar Star Wars Galaxy** of Heroes ya que habrá una gran cantidad de contenido nuevo tanto diario, como semanal y mensual. El nuevo material te aportará novedosas misiones con importantes recompensas. Por último, entrena, entrena y entrena. Todos los personajes tienen ataques y habilidades que verás en el juego si los mejoras y los llevas a niveles superiores.

Si quieres saber cómo jugar Star Wars Galaxy of Heroes no tendrás muchos inconvenientes, ya que nos encontramos frente a una mecánica que ha sido muy utilizada en la mayoría de los juegos y aplicaciones de los últimos tiempos para móviles. Es un título de rol y estrategia en el que deberás llevar adelante ataques por turnos frente a diversos enemigos. Los escenarios se desarrollan en los mapas más icónicos de la franquicia que cuenta historia de los Jedi luchando contra el lado oscuro de la fuerza. Podrás tener acción en lugares como Tatooine, Endor, Hoth, Coruscant o Bespin. Además una de las grandes ventajas de Star Wars Galaxy of Heroes es que los desarrolladores no han dejado afuera a casi ningún personaje de la historia. Esto se traduce en que tendrás la oportunidad de formar tu equipo con figuras que aparecieron en las películas originales, las nuevas, los cómics, las series o alguno de los videojuegos anteriores. Todas tus formaciones tendrán un capitán y es muy importante a quién eliges, así como también en qué orden dispones al resto de los personajes.

La jugabilidad de **Star Wars Galaxy of Heroes** puede resultar algo anticuada y los menú un poco confusos. Hay una gran cantidad de opciones y elementos a agregar a nuestros personajes. El apartado que refiere a lo audiovisual tiene puntos altos y bajos. Los gráficos son regulares, no están mal pero tampoco te sorprenderán. Y, como es marca característica de la saga, las referencias musicales a la obra monumental de John Williams son de lo mejor que encontrarás en la aplicación de Electronic Arts.

Star Wars Galaxy of Heroes es una propuesta que probablemente disfruten los más fanáticos de la historia original creada por George Lucas. En lo que refiere a propuesta como juego en particular, no aporta nada novedoso y puede que para los ajenos a la franquicia les parezca algo regular. Sin embargo, si eres de los que vibran al escuchar las primeras notas de la música de John Williams o el ruido de los sables láser de los Jedi al iniciar una batalla, **jugar Star Wars Galaxy of Heroes** te garantizará horas de diversión. Tendrás la oportunidad de hacerte de tus personajes favoritos y luchar de manera estratégica en los rincones más emblemáticos de una galaxia muy, muy lejana.

Pros	Cons
- Descarga gratuita.	- Para conseguir algunos elementos hay que gastar dinero.
- Buena banda de sonido.	- No presenta novedades en cuanto a mecánica de juego.
- Muchos personajes disponibles, de diferentes sagas.	- Si no eres fan de la saga puede resultar aburrido.
- Eventos diarios, semanales y mensuales.	- Los gráficos son normales.

Links Facebook: https://www.facebook.com/SWGoHOfficial/

Twitter: https://twitter.com/\_galaxyofheroes?lang=es

**Instagram:** https://www.instagram.com/swgoh.news/?hl=es **Web:** https://www.ea.com/games/starwars/galaxy-of-heroes

Play Store: https://play.google.com/store/apps/details?id=com.ea.game.starwarscapital\_row&hl=es

Apple Store: https://apps.apple.com/es/app/star-wars-galaxy-of-heroes/id921022358